



URGENCE SALARIALE DANS LA FONCTION PUBLIQUE POUR LA DÉFENSE DES SERVICES PUBLICS TOUTES ET TOUS EN GRÈVE LE 19 MARS

Les organisations syndicales de la fonction publique CFTD, CFE-CGC, CFTC, CGT, FA, FO, FSU, Solidaires, UNSA dénoncent l'absence de toute perspective de mesures générales d'augmentation des rémunérations dans la fonction publique dans un contexte d'inflation soutenue.

Nous revendiquons l'ouverture sans délai de négociations pour améliorer les carrières et prendre des mesures générales pour les salaires. Dans cette situation d'effondrement du niveau des rémunérations des agent·es publics, nous exigeons la revalorisation du point d'indice et des mesures de revalorisation de l'ensemble des carrières. Les agentes et les agents doivent vivre dignement de leur travail. Seules des mesures générales sur les rémunérations peuvent répondre aux enjeux de l'égalité salariale dans nos professions largement féminisées et de maintien du montant des pensions.

Loin de répondre à ces enjeux, le Président de la République a au contraire affiché son mépris pour l'investissement au quotidien des agent·es publics. La perspective annoncée d'une nouvelle loi, qualifiée « d'historique » pour la fonction publique dont le maître mot serait le « mérite » est à plus d'un titre, très inquiétante. En effet, il s'agirait de réduire les possibilités d'avancement de carrière du plus grand nombre à partir de critères définis dans une logique managériale.

Les organisations syndicales dénoncent tant sur le fond que sur la forme le nouveau coup de vis austéritaire du gouvernement supprimant par décret 10 milliards d'euros de crédit en 2024. C'est concrètement encore moins de moyens pour les ministères et les agent·es qui mettent en œuvre les politiques publiques. Les conditions de travail des agent·es en seront d'autant dégradées, et l'accès aux services publics des usagers·ères réduit.

Pour mettre un terme à la spirale de stigmatisation et de dévalorisation de l'ensemble des personnels de la fonction publique et refuser de subir une année blanche salariale, les organisations syndicales appellent à la grève et à participer aux manifestations lors de la journée de mobilisation de la fonction publique le 19 mars.



MANIFESTATION À CAEN
10H30 PLACE SAINT-PIERRE

